情報広報委員会

委員長 甲斐雄一郎

情報広報委員会では、「附属だより」の発行と全附連ウェブサイトの充実に関する業務を中心に、広報活動を行った。今年度の活動は次の通りである。

1.「附属だより」111号、112号の企画・編集・発行の協力支援

全附 P 連広報委員会の尽力により、年 2 回の広報誌「附属だより」が発行された。全附 P 連 広報委員長をはじめご担当いただいた方々に、心から感謝申し上げたい。

平成30年7月に発行された111号では、6月の附属学校連絡協議会において報告された特色ある取り組みとして、金沢大学人間社会学域学校教育学類附属小学校、新潟大学教育学部附属長岡校園、島根大学教育学部附属学校園、大阪教育大学附属平野地区五校園の事例が紹介された。12月発行の112号は、数々の記事に加えて全附属P連による絵画コンクール2018′(茨城大学教育学部附属四校園)の報告、附属トピックスとして秋田大学教育文化学部附属特別支援学校、愛知教育大学附属高等学校、福岡教育大学附属福岡小学校の活動が紹介されるなど、充実した内容となった。

2. 全附連ウェブサイトの一部改定と管理・運営

通常の管理・運営は、事務局が担当している。各附属学校の取り組みを紹介するページに加え、 今年度は研究発表会の日時を掲載するコンテンツを整え、以下のURLに全国の附属学校の研究 発表会開催日時が分かりやすく示された。

http://zenfuren.org/fuzoku-kenkyukai.html

全附連のウェブサイトは以下の通りである。今後、各附属学校園の情報交流のために、ぜひ ご活用いただきたい。

http://zenfuren.org/